



Solidaritätsfest für Ekupholeni und Sophiatown CPS essen, trinken, feiern und spenden



Auch dieses Jahr wollen wir wieder unser Solidaritätsfest für Ekupholeni und Sophiatown CPS feiern. Nach dem Gottesdienst eröffnen wir das Büfett mit vielen regionalen und internationalen Leckereien: heiß und kalt, vegetarisch und mit Fleisch, verschiedene Nachspeisen, Kuchen. Wir wollen gemeinsam essen, miteinander ins Gespräch kommen und zusammen einige schöne Stunden erleben. Dabei fühlen wir uns über die Entfernung und die Kontinente hinweg mit den Menschen bei Ekupholeni und Sophiatown CPS verbunden und solidarisch.

Denn dieser Tag ist kein herkömmliches Gemeindefest, an dem die Kirchengemeinde ihre Gemeindeglieder zum (kostenlosen) Feiern einlädt. Es ist unser jährliches Solidaritätsfest für die Menschen bei unseren Partnereinrichtungen Ekupholeni und Sophiatown CPS in Johannesburg, Südafrika.

Wir wollen Geld sammeln, um die psychosoziale Arbeit mit Frauen, Männern, Kindern und Jugendlichen in den Townships und innerstädtischen Armenvierteln von Johannesburg zu unterstützen. Die Menschen dort erleben täglich Armut, Arbeitslosigkeit, Gewalt, Vergewaltigung, HIV/Aids und Tod. Durch die seit Jahrzehnten grassierende Korruption, marode Infrastruktur und die immer noch spürbaren Auswirkungen der Coronakrise sind die finanziellen Spielräume in den beiden psychosozialen Einrichtungen immer enger geworden. Dazu kommt, dass institutionelle Unterstützungsorganisationen, wie z.B. Misereor, ihre Zuwendungen deutlich kürzen.

Wir vertrauen darauf, dass jede und jeder nach ihren/seinen Möglichkeiten eine Spende für die psychosozialen Einrichtungen Ekupholeni und Sophiatown CPS gibt.

Damit das Fest gelingen kann, bitten wir um Essensspenden. Bringt mit, was ihr selbst gern esst, was ihr vielleicht im letzten Urlaub kennengelernt habt oder was ihr schon immer gern bei eurer Oma gegessen habt. Wer etwas zu unserem großen Büfett beitragen möchte, melde sich bitte bei Anne Klasen, Tel. 02654 – 1098, Mail annegret@unitedklasens.de!

Text und Fotos: A. Klasen



Herzliche Einladung!
10 Uhr Gottesdienst
11 Uhr Sich begegnen bei Kaffee, Tee, kalten Getränken
12 Uhr Das große Büfett wird eröffnet!
Danach, solange Ihr Lust habt: Essen, trinken, klönen – und spenden!

Die nächsten **GOTTESDIENSTE**

jeweils um 10 Uhr
im Gemeindezentrum Polch

Sonntag, 27.10.2024
Predigerin: Manfred Brechtel

Donnerstag, 31.10.2024
19:00 Uhr (!!!)
Reformationstag
Prediger: Bernhard Wibben

Sonntag, 03.11.2024
Gottesdienst „Von uns für Euch“
von und mit den
MITARBEITER*INNEN im
Konfirmand*innenunterricht

anschließend:
SOLIDARITÄTSFEST
für unsere Partnereinrichtungen

Wir führen im Gottesdienst am 03.11.2024 **Ben Laufs als Jugendpresbyter** im Presbyterium ein. Seine Aufgaben umfassen vor allem die Beratung des Presbyteriums in Jugendangelegenheiten und die Vertretung der Interessen junger Menschen in unserer Gemeinde. Ben ist seit einigen Jahren festes und aktives Mitglied in MiKu. Zudem unterstützt er unseren Sozialpädagogen Willi Schlichter am Bauwagen. Wir freuen uns sehr, ihn im Presbyterium zu begrüßen.

GRUPPEN LADEN EIN:

Glauben im Gespräch (GIG)
14-tägig - gerade Kalenderwochen
montags 19:00 - 21:00 Uhr

Mitarbeiterkreis für den Konfirmandenunterricht
mittwochs 18:30 - 21:00 Uhr

Spiritual-Chor Polch
mittwochs 19:30 - 21:00 Uhr

Percussiongruppe
14-tägig - ungerade Kalenderwochen
donnerstags 19:30 - 21 Uhr

Blockflötensembel „viva la musica“
14-tägig - ungerade Kalenderwochen
montags 19:45 - 21:15 Uhr

Frauenhilfe
14-tägig - wieder am 24.10.2024
donnerstags um 14:30 Uhr

Selbsthilfegruppe ARA
für Menschen mit Depressionen
14-tägig - gerade Wochen
dienstags 19:30 Uhr
Kontakt: 0176 5 235 7 253

Polch am Brett
14-tägig - ungerade Kalenderwochen
freitags ab 18 Uhr